Freitag, 29. Dezember 2023 novitats | 5

FASZINIERENDE PAPIERSCHNITTE

Die neue Sonderausstellung im Museum Vaz/Obervaz in Zorten wurde eröffnet

An der Vernissage der neuen Sonderausstellung «Faszination Papierschnitte» konnten Künstlerin Edith Müller-Crapp und Vereinspräsident Urs Feubli zahlreiche Gäste begrüssen. Edith Müller-Crapp freute sich sichtlich über das grosse Interesse, das ihre filigranen Kunstwerke her-

vorrufen. Noch vor der Eröffnung der Ausstellung fanden einige der Papierschnitte bereits ein neues Zuhause.

Die Künstlerin mit dem Gespür für das Filigrane erklärte zur Begrüssung kurz ihre Arbeit, wie sie ihre Motive findet und was die Faszination für Papierschnitte ausmacht.



Edih Müller-Crapp und Urs Feubli eröffneten die neue Sonderausstellung in der Sala Parpan des Museums Vaz/Obervaz in Zorten.

Bild Nicole Trucksess

Im Anschluss an die Eröffnung stand sie gerne für Fragen zur Verfügung – eine Möglichkeit, die die Gäste rege nutzten.

NICOLE TRUCKSESS

Die Ausstellung ist im Museum Vaz/Obervaz in Zorten bis Ostern 2024 zu sehen. Öffnungszeiten des Museums unter museumvaz-lenzerheide.ch



Lorena Paterlini und Eva Czajkowski, Grafikdesignerin aus Weinheim, die bereits die zweite Wintersaison im Atelier-Shop anzutreffen ist, begrüssten die Besucherinnen und Besucher am Eröffnungstag im Atelier-Shop.



Süsses zur Eröffnung: Die Kundinnen und Kunden freuten sich über liebevoll gestaltete Cupcakes. Bidler Nicole Trucksess

KREATIV MIT GESCHMACK

nic. Zur Eröffnung des Atelier-Shops im Hotel «Schweizerhof» in Lenzerheide hiess es, seiner Kreativität und Fantasie freien Lauf zu lassen. Während die kleinen Gäste die Möglichkeit nutzten, in der Gabar und im Plenum des «Schweizerhofs» Kinderstühle zu gestalten und feine Cupcakes fantasievoll zu verzieren, begrüssten Lorena Paterlini und Eva Czajkowski die Besucherinnen und Besucher, die ausgie-

big im Atelier-Shop stöberten. Die Idee zum Atelier-Shop entstand 2020. Unter dem Namen «Lorena's Pop Up » starteten die drei kreativen Powerfrauen Claudia Züllig, Gastgeberin des Hotels Schweizerhof, Franziska Bründler, kreativer Kopf und Gründerin des Luzerner Labels Fidea Design sowie die Lenzerheidnerin Lorena Paterlini, Illustratorin und Älplerin mit Leib und Seele, in die Wintersaison 2020. Mit dem neuen Shop sollte Einheimischen wie Gästen ein neues Einkaufserlebnis geboten werden. Der Schwerpunkt der angebotenen Produkte lag und liegt auf Nachhaltigkeit, gutem Design und natürlich einer guten Portion Wortwitz.

Seit 2021 ist aus dem Pop-up-Store der Atelier-Shop geworden, der sich pünktlich zum Start der Wintersaison in frischem Gewand präsentiert.